

TENIS DE MESA

Temporada 1999-2000

Primera temporada registrados en la Federación Andaluza de Tenis de Mesa. Tomando a los cinco primeros clasificados en el IIº Campeonato Local de Tenis de Mesa nos inscribimos en competición federada, concretamente en la 1ª División Andaluza de Tenis de Mesa, siendo asignados en el grupo 4 junto con equipos de Córdoba y de Jaén. Se inicia la temporada contando tan solo con dos mesas de juego y celebrando los encuentros federados en una recreativa Boomerang. Avanzada la temporada ya se dispone de cuatro mesas, dos de ellas de competición.

ACTIVIDADES

Se participa en competición federada a nivel andaluz, quedando encuadrados en un grupo con un total de 4 equipos de Córdoba y 5 equipos de Jaén. Los encuentros de competición se disputan los sábados por la tarde en el Centro Deportivo 30 Grados. Se mantiene una Escuela Deportiva de Tenis de Mesa entre los meses de Octubre y Mayo. El 30 de Diciembre se celebra el Iº Trofeo Fin de Año de Tenis de Mesa, tanto en categoría Infantil como en absoluta, obteniendo una clara y contundente victoria contra equipos de la vecina localidad de Espiel.

DEPORTISTAS FEDERADOS

Se tramitan cinco licencias federativas:

- Manuel Sánchez Merino
- Francisco Sánchez García
- José Luís Oña Pérez
- Carlos Romero Carballo
- Antonio Manuel Paquico Palacios

RESULTADOS DEPORTIVOS

. CAMPEONATO PRIMERA DIVISIÓN ANDALUZA, CATEGORÍA ABSOLUTA.

Octubre 99-Abril 00

- Octavo clasificado del grupo 4 (9 equipos). Club Deportivo 30 Grados.

. MEJOR EQUIPO CAMPEONATO PRIMERA DIVISIÓN ANDALUZA. 8 Enero 2000

- Nombrado en la 10ª jornada. Club Deportivo 30 GRADOS

. TROFEO FIN DE AÑO. 30 Diciembre 2000 Belmez (Córdoba)

SENIOR

- Primer clasificado (2 equipos). Club Deportivo 30 Grados.

Manuel Sánchez Merino, Juan Diego Quesada Pérez, Antonio Manuel Paquico Palacios

INFANTIL

- Primer clasificado (2 equipos). Club Deportivo 30 Grados.

Javier Cano Cabrera, Enrique Rico Serna, Manuel Ángel García Duran